



2024/10/31 第7号

2024年10月31日(木)、愛媛県松山市石井東小学校にて日産わくわくエコスクールを開催しました。日産わくわくエコスクールとは、将来を担う児童のみなさんに地球環境問題と自動車産業の環境技術の取り組みを伝えることで、環境意識を育てる一助となるよう、エコカーを開発・製造している日産だからこそ提供できる新しい環境技術の体験教室です。

座学では、地球温暖化について気温予測のシュミレーション動画などを見て、電気自動車との関係を勉強したり、『クルマ社会の問題と解決する為の新技术』について、クルマ社会の2大問題(地球温暖化・交通事故)を解決するためにクルマの電動化・知能化が進んでいることと、クルマが変わると未来の生活がどう変わるのかを考えてもらう時間となりました。

また、モデルカーを使って、発電した電気でモデルカーを走らせたり、モデルカーに蓄電した電気をを使って豆電球を光らせたり、電気自動車の仕組みを実験しながら、勉強しました。



そして、子ども達が一番目を輝かせていたのは、本物の電気自動車を見て・さわって・乗ることができる時間です。楽しそうに室内を見回ったり、試乗をする子供たちの笑顔に、スタッフ一同、元気をもらいました。



地球温暖化や交通事故対策として未来のクルマは色々な事が出来る賢いクルマ、そして電気自動車が増えていきます。私達、愛媛日産は人とクルマが自然と共生できる未来を目指して、これからも頑張ります。

今日を機会に、子ども達が身の回りにある環境問題など調べて、何ができるのか一緒に取り組んでもらえるきっかけになると嬉しいなと思います。